

SMV- Seminar 2014

Mit dem Ziel, das kommende SMV-Jahr 2014/15 zu planen, machten sich 40 Schülerinnen und Schüler der 9.-12. Jahrgangsstufe in Begleitung der drei Verbindungslehrer und Frau Kirsch als weitere begleitende Lehrkraft am Donnerstag, 13.11.2014 zum Jugendhaus im Schloss Pfünz auf. Hier wurden nach einem gemeinsamen Mittagessen und allgemeinen Informationen zur SMV für die neu hinzugekommen Mitglieder die Aktionen besprochen, welche die SMV im kommenden Schuljahr durchführen möchte. Neben alten, bewährten Aktionen, wie die Nikolaus- oder Faschingsaktion, wurden neue Ideen besprochen. Hierzu gehört eine geplante Sachspendensammlung zugunsten der in der Region ankommenden Flüchtlinge oder die Gründung der Mini-SMV für die Schülerinnen und Schüler der 5.-8. Klassen. Dadurch sollen die Jüngeren besser in die SMV-Arbeit integriert werden und somit den Nachwuchs sichern. Die besprochenen Ideen wurden anschließend in kleineren Arbeitskreisen ausgearbeitet und am folgenden Freitag in der Schule dem Schulleiter vorgestellt. Wir bedanken uns recht herzlich für die Möglichkeit, dieses Seminar durchzuführen, und die zwei schönen Tage mit allen Teilnehmern.

Die Schülersprecher

